

APPEL À COMMUNICATION

Le *Centre de recherches linguistiques sur l'Asie orientale* a le plaisir de vous annoncer que les **36e Journées de linguistique d'Asie orientale (JLAO36)** se tiendront les **10 et 11 juillet 2023**, au Campus Condorcet, Bâtiment de recherche Nord, 14 cours des Humanités, 93322 Aubervilliers, France. <https://www.campus-condorcet.fr/fr/plan/recherche-nord>.

Les participants à ces Journées pourront présenter une communication dans tous les domaines de la recherche linguistique sur les langues d'Asie Orientale.

Nous invitons les intervenants à soumettre un résumé **anonyme** d'une page maximum (12pt Roman, exemples et références inclus) en format **PDF** sur EasyAbs :

<https://easyabs.linguistlist.org/conference/JLAO36>

(Ignorez les champs « submission type » et « linguistic classification »)

La date limite de réception des résumés est fixée au : **31/03/2023** (minuit, heure de Paris)

La date de la notification d'acceptation est fixée au : **30/04/2023**

D'autres informations seront disponibles ultérieurement sur le site web des JLAO 36:

<http://crlao.ehess.fr/index.php?2340>

Le comité d'organisation,
Redouane Djamouri & Waltraud Paul
CRLAO, EHESS - CNRS – INALCO
journees.crlao.36@gmail.com

CALL FOR PAPERS

We are pleased to announce that the **36th Paris Meeting on East Asian Linguistics (JLAO36)**, organized by the *Centre de recherches linguistiques sur l'Asie orientale* will be held on **July 10 and 11, 2023**, at Campus Condorcet, Bâtiment de recherche Nord, 14 cours des Humanités, 93322 Aubervilliers, France. <https://www.campus-condorcet.fr/fr/plan/recherche-nord>.

Abstracts are invited on all subjects in the domain of East Asian linguistics. Abstracts should be anonymous, not exceed 1 page (12pt Roman, including examples and references) and be submitted in **pdf**-format via the EasyAbs system :

<https://easyabs.linguistlist.org/conference/JLAO36>

(Leave blank “submission type” and “linguistic classification”.)

Deadline for submission : **31/03/2023** (midnight, Paris time)

Notification of acceptance : **30/04/2023**

More information about JLAO36 will be posted in due time at the conference website:

<http://crlao.ehess.fr/index.php?2340>.

The organizing committee,
Redouane DJAMOURI & Waltraud PAUL
CRLAO, EHESS - CNRS – INALCO
journees.crlao.36@gmail.com